

Betreff: Wasserbehälter

Von: Thomas Wuensche <wuensche@ems-wuensche.com>

Datum: 12.05.24, 12:59

An: Buergermeister Ilmmuenster <BuergermeisterIlmmuenster@Ilmmuenster.de>

Guten Tag Herr Ott,

in unserem Gespräch am letzten Montag wurde vereinbart, dass ich Unterlagen zu Begründung und Auslegung für den Bau der Hochbehälter erhalte. Diese Unterlagen sind bei mir bisher nicht angekommen, obwohl es sich eigentlich um verfügbare Information handeln sollte. Vielmehr verfestigt sich bei mir der Eindruck, dass die Entscheidung für die Hochbehälter fiel, ohne dass zur Dimensionierung eine Bedarfsermittlung durchgeführt wurde und diese als Grundlage für die Auslegung diente - darauf deuten neben den Berechnungen auch die Aussagen des Planungsbüros bezüglich einer "gewünschten" Vergrößerung des Speichervolumens hin.

Daher die Frage: Wurde eine Bedarfsberechnung für die Größe der Hochbehälter erstellt und als Grundlage für die Dimensionierung genutzt? Wenn ja: wann wurde diese erstellt, wann wurde diese den Gemeinderäten als Grundlage für die Beschlussfassung übermittelt? Wurde jemals die Ausführung der Wasserversorgung unter ausschließlicher Nutzung der an den Brunnen vorhandenen Tiefbehälter betrachtet?

Persönliche Frage, daher geschwärzt

Unabhängig davon ist unklar, mit welchen Umfängen die KFB Baumanagement GmbH beauftragt wurde, inhaltlich und finanziell. Soweit ich verstehe, erfolgte die Beauftragung durch das gKU. Dies sollte jedoch nicht zur Intransparenz führen, insbesondere dann, wenn später die Bürger die Kosten tragen müssen. Daher bitte ich um entsprechende Information.

Ich bin gerne bereit, an einer den Bürgern dienlichen und verhältnismäßigen Lösung mitzuarbeiten.

Mit freundlichen Grüßen,

Thomas Wünsche